

ÚLTIMA HORA

Dos muertes más elevan a nueve los fallecimientos por covid en la última semana

La cofradía de la Virgen de los Dolores de Villanueva espera procesionar el Martes Santo con su nueva imagen

La talla de Nuestro Señor Jesús Cautivo fue bendecida el pasado domingo



Miembros de la cofradía junto a la nueva imagen de Jesús Cautivo. / HOY

SOLEDAD GÓMEZ

Miércoles, 27 noviembre 2019, 08:25

La Hermandad y Cofradía de Nuestra Señora la Virgen de los Dolores de Villanueva de la Serena cuenta con una nueva imagen que ha sido bendecida en la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción. Se trata de la figura de Nuestro Señor Jesús Cautivo, obra del imaginero cordobés Francisco Romero Zafra, realizada en madera de cedro policromada al óleo.

La obra fue encargada por acuerdo asambleario de la hermandad, adoptado en el año 2016, y tras obtener el pertinente permiso de la delegación Episcopal de Hermandades y Cofradías de la Archidiócesis de Mérida-Badajoz. El autor afirma que ha tardado varios meses en realizarla y destaca que es una imagen que expresa la tristeza y el dolor de Jesucristo.

Para la bendición, la imagen lució una túnica de sarga, confeccionada en los talleres de Antonio Villar Moreno, y potencias cinceladas a mano en plata de ley por el orfebre Daniel Porras Castro, ambos también de Córdoba.

Ahora, la nueva imagen se ubica en la capilla de Nuestra Señora del Carmen, en la parroquia de la Asunción, donde está puesta al culto público.

Cabe destacar que el siguiente paso que quiere dar la junta de gobierno es lograr los permisos eclesiásticos necesarios para poder procesionar con la nueva imagen en la noche del Martes Santo, para lo que ya cuenta con el visto bueno de la Junta de Cofradías.

Sus miembros se han mostrado muy satisfechos con el resultado obtenido, y con la acogida que ha tenido la nueva imagen, puesto que muchos fieles se acercaron para estar presentes en el acto de bendición. También acudió el alcalde de Villanueva de la Serena, Miguel Ángel Gallardo, quien aseguró que la integración de la nueva imagen a la Semana Santa villanovense «servirá para enriquecerla».